



„Zeitreise durch Illertissen“

Vertonte Bilderschau von Herwig Hoffmann
am 24. Februar im Pfarrsaal St. Martin

Auf Einladung der Kolpingfamilie Illertissen e.V. wird Herwig Hoffmann am Montag, 24. Februar, um 17 Uhr im Pfarrsaal St. Martin seine

vertonte Bilderschau „Zeitreise durch Illertissen“ zeigen. Der viel beachtete Vortrag geht mit einer Pause über 75 Minuten und ist

entsprechend musikalisch unterlegt. In der Pause werden Getränke angeboten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind zu Gunsten der Kirchturmsanierung von St. Martin erwünscht.
pm/Foto: Veranstalter

Pflegeeltern gesucht

Infoveranstaltung der Jugendämter

Landkreis Es gibt verschiedene Gründe, warum Eltern Unterstützung bei der Erziehung ihrer Kinder brauchen und eine Trennung des Kindes von seiner Herkunftsfamilie nötig werden kann. Das Engagement von Pflegefamilien, Kindern aus diesen Familien ein Zuhause anzubieten, sie für einen kurzen oder langen Zeitraum liebevoll zu betreuen, kann für die betroffenen Kinder eine wertvolle Unterstützung sein. Für die Pflegefamilien bedeutet dies, Verantwortung für ein Kind zu übernehmen, das nicht nur seinen Lieblingst Teddy, sondern auch seine bisherige Geschichte mitbringt. Die Betreuung eines Kindes in einer Pflegefamilie stellt eine besondere Form der „Hilfen zur Erziehung“ dar. Privatpersonen – auch ohne pädagogische Ausbildung – übernehmen Aufgaben der öffentlichen Erziehungshilfe. Die Jugendämter der Stadt Ulm, des Landkreises Neu-Ulm und des Alb-Donau-Kreises sind stets auf der Suche nach neuen Pflegeeltern, die bereit sind zu helfen und Kinder für eine kürzere oder längere Zeit aufzunehmen.

■ Verfügen Sie über Einfühlungsvermögen, Zeit und Belastbarkeit?

■ Können Sie sich vorstellen, einem fremden Kind einen Platz in Ihrer Familie zu geben?

■ Sind Sie offen für die Zusammenarbeit mit der Herkunftsfamilie, dem Jugendamt sowie anderen Institutionen?

Um diese verantwortungsvolle Aufgabe gut wahrnehmen zu können, bieten die Jugendämter den Pflegefamilien vielfältige Unterstützungsmöglichkeiten an. Bei einer Infoveranstaltung am Donnerstag, 20. Februar, haben interessierte Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, sich über persönliche Voraussetzungen, Pflegedauer, Unterstützungsangebote, finanzielle Leistungen, etc. zu informieren.

Beginn der Veranstaltung ist um 19 Uhr, Moltkestraße 20, in Ulm. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. pm

■ Kontakte

Fachberatung Vollzeit- und Bereitschaftspflege der Stadt Ulm: www.pflegekinder.ulm.de; Pflegekinderdienst Landratsamt Neu-Ulm: www.landkreis-nu.de/pflegekinderdienst; Pflegekinderdienst Landratsamt Alb-Donau-Kreis: <https://www.alb-donau-kreis.de/home/dienstleistungen+service/pflegekinderdienst.html>

■ Haben Sie Freude am Zusammenleben mit Kindern?

■ Möchten Sie Vertrauen schenken, Mut machen und Geduld zeigen?

AKTUELLES

■ EIN EHEKURS PER VIDEOKONFERENZ Vöhringen Die PG Vöhringen veranstaltet sieben Online-Treffen für Paare, die in ihre Beziehung investieren möchten. Start ist ab 2. März immer sonntags, um 19.30 Uhr, ganz einfach von Zuhause per Videokonferenz. Kosten pro Paar 50 Euro (inklusive Begleitmaterial). pm

■ Anmeldung und Infos bei Familie Hauguth: E-mail bebehaguth@gmail.com. Anmeldeschluss ist 16. Februar.



■ SCV-HANDBALLER GEWINNEN Vöhringen

Nach zuvor vier sieglosen Landesligaspielen in Folge durften die Handballer des SC Vöhringen am Samstag nach einem offenen Schlagabtausch bis zur letzten Sekunde wieder einen 31:29 (16:16)-Erfolg gegen Oberkochen bejubeln. Beste Vöhringer Werfer waren Brugger (10) und Heiter (5). Aus der A-Jugend verstärkte Jeremias Hoke die Vöhringer Abwehr (unser Bild). Text/Foto: fern



Der Vereinsvorsitzende Paul Schmid (Zweiter von links) und Chorleiterin Marina Biegler (Zweite von rechts) freuen sich verdiente Mitglieder des Gesangvereins Jedesheim ehren zu dürfen (von links): Helga Hörmann (Ernennung Ehrenmitglied), Hermine Drexler (70 Jahre Mitglied) und Heidi Hollweck (25 Jahre Mitglied). Es fehlt Herta Hörmann. Foto: mdam

Marienkonzerte als Höhepunkt

Gesangverein Jedesheim stimmt sich auf das Jahr 2025

Jedesheim Mit einem positiven Rückblick auf das zurückliegende Jahr und viel Vorfreude auf die kommenden Monate zeigte sich der Vorsitzende des Gesangvereins Jedesheim, Paul Schmid, bei der diesjährigen Mitgliederversammlung sehr zufrieden. Vor allem die sehr gelungene und gut besuchte Sommer-Serenade Ende Juli sei bei vielen noch im Kopf und habe dem Verein eine gute Außendarstellung ermöglicht. Dieses Jahr plane man zwei Aufführungen von Marienkonzerten zusammen mit dem Spatzenchor, dem Männergesangsverein Roggenburg sowie den Alphornbläsern aus Altstadt, so Schmid weiter. Das erste Konzert findet am 25. Mai in der Sankt Meinrad Kirche Jedesheim statt, das zweite am 12. Oktober in der

Pfarrkirche Roggenburg-Schießen. Interessierte Sängerinnen und Sänger aus der Region können sich dem Gesangverein Jedesheim als Projektmitglieder hierfür noch jederzeit anschließen. Im Bericht des Spatzenchors dankte Kathi Ullmann vor allem Karin Bauer, die sie während ihrer Babypause vertrat und die kleinen Sängerinnen und Sänger auf die Sommer-Serenade hervorragend vorbereitet hatte. Seit Oktober steht nun Ullmann wieder am Notepult und absolvierte mit dem Spatzenchor einige vorweihnachtliche Auftritte. Glücklicherweise sind auch Marina Biegler, Chorleiterin des Gesangvereins, ebenfalls sehr positiv zurück und voraus.

Mit einem leichten Plus ist auch das Geschäftsjahr des Vereins im finanziellen Bereich gependet, wie der Kassenbereich zeigte. Neben Beiträgen, Zuschüssen und Spenden ist hier vor allem der Alteiscontainer weiterhin mit die wichtigste Einnahmequelle. Am Ende der Versammlung durfte der Vorsitzende Paul Schmid dann noch langjährige Mitglieder für ihre Treue zum Verein auszeichnen. Heidi Hollweck wurde hier für 25 Jahre aktives Singen mit einer Urkunde und Anstecknadel in Silber geehrt, Hermine Drexler ist bereits seit stolzen 70 Jahren mit dabei. Helga und Herta Hörmann wurden aufgrund ihrer Verdienste rund um den Gesangverein Jedesheim außerdem zu Ehrenmitgliedern ernannt. mdam

ANZEIGE

BUNDESTAGSWAHL
23. FEBRUAR 2025

BAYERN STARK IN DEUTSCHLAND

ZWEITSTIMME IST BAYERNSTIMME
BEIDE STIMMEN FÜR DIE